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Editorial

Interatividade Geral

Congresso “captura” 
Orçamento por 

“prioridades eleitorais”, 
diz ministra 

A presidente do STF (Supremo Tri-
bunal Federal), ministra Rosa We-

ber, disse nesta 4ª feira (14.dez.2022) 
que o Orçamento público é submetido 
a “prioridades eleitorais” de congres-
sistas por meio das emendas de relator. 
A Corte julga a constitucionalidade do 
dispositivo e a magistrada, relatora das 
ações, abriu a sessão com seu voto.

“Os fatos subjacentes ao chamado or-
çamento secreto revelam a progres-

siva tomada do Orçamento público fe-
deral por congressistas que compõem a 
base do governo no Congresso, pondo-
-se o Orçamento federal desse modo a 
serviço das prioridades eleitorais e dos 
interesses paroquiais dos parlamenta-
res integrantes da coalizão presiden-
cial“, declarou Weber.

A ministra mencionou que o Or-
çamento estipulou R$ 44 bilhões 

para investimentos e, desse valor, R$ 21 
bilhões foram destinados ao Congresso 
por emendas. Ela considerou que cabe 
a análise da forma como essas emendas, 
especialmente as de relator, tem sido 
aplicadas....

“Esse processo sistemático de trans-
ferência das decisões orçamentárias 

para os próprios parlamentares, conhe-
cidos pelos especialistas em finanças 
públicas como captura do Orçamento, 
representa prejuízo grave à efetividade 
das políticas públicas“, disse.

A presidente do STF criticou, ainda, 
o que considerou como o “mistério 

das negociações em torno do destino a 
ser dado” aos recursos das emendas. 
Para a ministra, os congressistas são 
“encobertos pelo véu” da modalidade 
de repasse de verbas.
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DIVULGUE!!! 
FAÇA O SEU NEGÓCIO CRESCER!

Você pode ser o próximo ganhador 
da Mega-Sena de acordo com o 
Projeto 2981/2019 do Deputado 

Federal Chiquinho Brazão

A Mega da Virada de 
2022 terá prêmio 
de R$ 450 milhões, 

um valor que promete ser o 
maior da história. O Deputa-
do Federal Chiquinho Brazão 
quer democratizar o prêmio 
sem desvalorizar, e sim “dis-
tribuir renda”. 

De acordo com a propos-
ta, os prêmios vão acumu-
lar sempre que não houver 
ganhadores da Mega-Sena 
até alcançar o limite de 30 
milhões de vezes o valor da 
aposta de seis dezenas. Hoje, 
o custo mínimo é de R$ 4,50. 
Assim, o valor pago será de, 
no máximo, R$ 135 milhões. 

O que exceder essa quantia 
será distribuído entre os que 
acertarem a Quina, conforme 
o texto.

O Projeto de Lei 2981/2019 
encontra-se na Comissão de 
Finanças e Tributação (CFT) 
da Câmara dos Deputados, 
na qual já ocorreu audiên-
cia pública que contou com 
a participação do autor da 
proposta, Deputado Federal 
Chiquinho Brazão e do rela-
tor do projeto e de represen-
tantes do Ministério da Eco-
nomia e da Caixa Econômica 
Federal.

Agora o Projeto aguarda o 
relatório para deliberação e 

votação na Comissão de Fi-
nanças e Tributação (CFT).

“Não estamos dando um 
teto para o prêmio. O limite 
vai variar de acordo com o 
valor da aposta de seis núme-
ros. A ideia é fazer o dinheiro 
circular mais na economia 
e distribuir renda. Com um 
prêmio muito alto, a renda 
fica concentrada. Fizemos 
uma pesquisa e vimos que a 
grande maioria das pessoas 
gostam da ideia de aumentar 
o prêmio secundário, porque 
há mais chances de ganhar. 
Isso vai estimular as pessoas 
a apostarem mais. ” Conclui 
o parlamentar.

Deputado Federal Chiquinho Brazão-União Brasil apresenta projeto que propõe democratizar o prêmio 
principal da Mega-Sena, aumentando em até 50 vezes sua chance de ser o próximo vencedor

Gente Boa da Baixada
A coluna ‘Gente Boa’ destaca nesta edição uma das figuras mais 

humildes e simpáticas de São João de Meriti. Marco Antônio de 
Oliveira, o Marquinho, trabalha nos bastidores do mundo político. 
Funcionário da Câmara Municipal, há seis anos atua na copa da 
Casa. 

Antes, era no estacionamento que Marquinho cumpria expe-
diente, até mudar de função devido o afastamento de um colega 
por motivos de saúde. “O vereador Bebeto (Carlos Roberto Rodri-
gues-PTB) então me transferiu a copa onde estou até hoje. 

Casado, pai de quatro filhos e também avô, Marquinho é torce-
dor do Fluminense e nas horas de lazer, gosta de pescar. “Cheguei 
a pegar uma corvina”, diz orgulhoso. A coluna perguntou o que ele 
faria se fosse um vereador. “Trabalharia por mais segurança. Tanto 
que gostaria de pedir ao comando do 21º BPM (Meriti) mais poli-
ciamento no bairro Trio de Ouro”. 

Eleito para seu primeiro mandato em São João de Meriti, o vereador Cle-
ber Salazar (PSC) tem consciência do peso da responsabilidade de ser escolhido 
como representante do povo no Legislativo. Lutar por melhorias para mudar a 
qualidade de vida da população meritiense é seu principal foco. “Trabalho ten-
do como princípios os valores éticos e morais. Quero transformar a vida social, 
cultural e econômica de crianças, adolescentes e jovens de nossas comunidades”, 
afirma o parlamentar com convicção. Casado há 13 anos e  pai de duas filhas, 
Salazar é nascido e criado em Coelho da Rocha, em São João, cidade onde sem-
pre morou. Até conquistar um cargo eletivo, foi militar no Corpo de Fuzileiros 
Navais da Marinha do Brasil, motorista de transporte alternativo, onde pôde 
identificar e acompanhar de perto as dificuldades da população do município. 
Atualmente, é servidor da Segurança Pública do estado do Rio de Janeiro e es-
tudante do curso de Tecnólogo de segurança pública pela Universidade Federal 
Fluminense (UFF-RJ).

Na Capa

ANUNCIE NO
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O protagonismo de André 
Ceciliano na política do RJ
O deputado estadual André 

Ceciliano (PT) assumiu, em 
definitivo, o protagonismo do 
processo político do Rio de Ja-
neiro. Presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado (Alerj), ele 
se notabiliza pela capacidade de 
diálogo e por colaborar para a 
manutenção de um clima har-
mônico entre os poderes. 

Ceciliano também se desta-
cou na coordenação da cam-
panha do então candidato Luiz 
Inácio Lula da Silva  e teve papel 
importante no processo de recu-
peração econômica do RJ. Além 
disso ocupou interinamente o 
cargo de governador do Estado. 
Agora, o parlamentar abraçou 
um novo desafio: integrar a equi-
pe de transição do governo Lula. 

O político integra o grupo 
técnico de Indústria, Comércio, 
Serviços e Pequenas Empresas, 
formado por outros sete nomes: 
Rigotto, ex-governador do Rio 
Grande do Sul; Jackson Schnei-
der, executivo da Embraer e ex-
-presidente da Anfavea; Rafael 
Lucchesi, diretor-geral do Senai 
Nacional; Marcelo Ramos, depu-
tado federal (PSD-AM); Tatiana 
Conceição Valente, especialista 
em economia solidária; Paulo 
Okamotto, ex-presidente do Ins-
tituto Lula; Paulo Feldman, pro-
fessor da USP.

A apresentação da lista de in-
tegrantes que vão compor 6 gru-
pos técnicos do novo governo foi 
feita pelo vice-presidente eleito, 
Geraldo Alckmin (PSB). Entre 
os nomes, está o do ex-ministro 
da Fazenda Guido Mantega, que 
integrará o grupo de Planeja-
mento, Orçamento e Gestão. 
Também fará parte do governo 
de transição o ex-ministro das 
Comunicações do governo de 

Dilma Rousseff (PT), Paulo Ber-
nardo.

Atuação destacada
Ceciliano, que foi candida-

to ao Senado nas eleições de 2 
de outubro, obteve mais de 986 
mil votos. Ele usou as redes so-
ciais para agradecer o convite 
feito por Lula: “Fiquei honrado 
em poder fazer parte deste mo-
mento da história do país, que 
necessita de uma grande virada 
para crescimento e, sobretudo, 
geração de emprego e renda. 
Agradeço a confiança, vamos 
trabalhar de olho no futuro”, 
disse em sua página no Twitter.

Petistas da cúpula do parti-
do garantem que André deve 
se transferir para Brasília em 
janeiro, para representar o Esta-
do do Rio na nova administra-

ção federal. Ele poderá assumir 
um ministério ou a presidência 
de uma empresa estatal, devido 
a sua grande experiência no co-
mando do Legislativo fluminen-
se.

Governador
interino pela 3ª vez

Além de presidente da Alerj, 

Ceciliano acumulou o cargo go-
vernador do RJ interinamente, 
pela terceira vez em razão da 
viagem do governador Cláudio 
Castro.

No dia 6 de outubro de 2021, 
Ceciliano, assumiu como go-
vernador interino pela primei-
ra vez e permaneceu no cargo 
até o dia 9 quando o chefe do 

Executivo retornou da viagem 
ao México, como convidado do 
evento Smart City Expo Latam 
Congress, sobre a reativação 
econômica da América Latina. 
A segunda vez, o parlamentar 
assumiu o governo até 17 de no-
vembro, também no ano passa-
do, em razão da viagem de Cas-
tro à Europa.

André Ceciliano entre o presidente eleito Lula e o vice Geraldo Alckimin 

DIVULGAÇÃO 

Presidente da Alerj, que se destacou na coordenação da campanha de Lula no estado, integra a 
equipe de transição do futuro governo e teve papel importante no processo de recuperação do RJ

A participação do Parla-
mento no enfrentamento à 
crise e o conjunto de medi-
das aprovadas pela Alerj nos 
últimos anos mostrou a capa-
cidade de Ceciliano em dialo-
gar com os poderes. A forma 
democrática, transparente e 
austera com que atuou e, so-

bretudo, a grande produtivi-
dade registrada pela Casa, em 
especial durante a pandemia, 
em 2020, fortaleceu a lideran-
ça de André junto a seus pares.

Em fevereiro de 2019, ape-
sar da forte polarização polí-
tica que dividiu o Brasil e do 
fato de o PT ter eleito na Alerj 

uma bancada de apenas três 
deputados, a chapa Transpa-
rência e Diálogo, encabeçada 
por André, obteve 49 dos 70 
votos totais (eram necessários 
36). Em fevereiro de 2021, 
André é reeleito presidente da 
Alerj, dessa vez com 64 votos 
favoráveis.

Democrática, transparente e austera
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Prefeitura de Meriti inaugura Centro de 
Prevenção e Diagnóstico em Oncologia

No dia 24/10, São João 
de Meriti ganhou um 
Centro de Prevenção e 

Diagnóstico em Oncologia, no 
Centro do município.

O atendimento, voltado ao 
diagnóstico precoce e à pre-
venção do câncer, é realizado 
por meio de consultas em gine-
cologia, urologia, mastologia, 
estomatologia, psicologia e de 
exames (biópsias, mamografia, 
densitometria óssea e ultrasso-
nografia) com os equipamen-
tos mais modernos do mercado 
brasileiro.

No local, também volta fun-
cionar a Central de Marcação de 
Consultas e Exames e também 
o Programa Melhor em Casa. O 
objetivo é trazer mais conforto 
à população que precisa usar to-
dos esses serviços.

O prédio, de 900 metros qua-
drados e três andares, passou 
por uma reforma estrutural 
completa e ganhou elevador, 

nova iluminação e climatiza-
ção. Dr. João, prefeito, falou da 
importância da inauguração: “A 
entrega desse equipamento é a 
realização de um sonho. Hoje, 
estamos entregando o mais 
moderno centro de diagnóstico 
da Baixada Fluminense. Essas 
unidades são um marco para a 
cidade e um legado para a Saú-
de do município. Só quem tem 
ou teve câncer sabe o quanto 
isso é assustador. A ideia saiu 
do meu coração, conseguimos 
verba estadual com o apoio do 
deputado Valdecy e agora tudo 
que idealizei virou realidade. E 
mais, a extensão dessa unidade 
será no terceiro e no quarto an-
dar do Hospital Municipal, que 
está em obras, e lá teremos tra-
tamento, cirurgia, quimiotera-
pia e radioterapia. Estou feliz e 
emocionado. Muito obrigado a 
todos que ajudaram nesse pro-
jeto tão importante e que Deus 
nos abençoe.”

O deputado estadual Val-
decy da Saúde, articulador da 
parceria entre o legislativo e o 
executivo estadual, que trouxe 
10 milhões de reais só para 
unidade, fora os 700 milhões 
de reais investidos em obras 
no município, discursou: “O 
prefeito Dr. João é o grande 
idealizador deste momento 
que estamos vivendo. Essa 
parceria entre mim, o prefeito 
e o governador tem promovi-
do grandes melhorias aqui na 
cidade. A entrega desse equi-
pamento é o cumprimento 
de uma antiga promessa de 
campanha, e essa inaugura-
ção pode ser considerada um 
dos maiores avanços na saúde 
local.”

Também durante o evento, 
a secretária de Saúde, Márcia 
Lucas, destacou a atuação da 
pasta: “A nossa expectativa é 

dobrar o número de atendi-
mentos, sem a necessidade 
de encaminhar nossos mu-
nícipes para outras localida-
des do estado. Eu só tenho 
que agradecer ao prefeito Dr. 
João por todo empenho 
e dedicação com a Saú-
de. Não posso deixar de 
mencionar o deputado 
estadual Valdecy da Saú-
de por toda articulação 
feita entre a prefeitura e 
o governo do estado, e ao 
governador pelo apoio ir-
restrito. Muito obrigada!”

A ação contou ainda com a 
participação do deputado fe-
deral Bebeto da Veggi, de vere-
adores, dos secretários, de sub-
secretários, de funcionários da 
saúde e da população.”

Valdecy da Saúde discursa

Serviços

ENDEREÇO: Rua Valério Villas 
Boas, nº11, Centro de São João de Meriti

FUNCIONAMENTO: de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 15h para o Cemarc 
e das 8h às 17h para Oncologia

CEMARC E CENTRO DE PREVENÇÃO 
E DIAGNÓSTICO EM ONCOLOGIA

DESEJO UM

CHEIO DE PAZ E AMOR

Que a magia do natal
esteja presente em sua vida

e de toda sua família!

 BRAZÃO
DEPUTADO ESTADUAL 

Que o seu Natal seja brilhante 
de alegria e iluminado de amor!

DIDÊ
presidente da câmara de São João de Meriti
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Eleição de Lula representa o 
recrudescimento democrático 

Uma prova de que Castro vai trabalhar 
para uma aproximação com o novo gover-
no foi sua atitude após o resultado das ur-
nas no segundo turno. Ele telefonou a Lula 
e o parabenizou pela vitória sobre o seu

aliado Bolsonaro. 
Segundo um assessor que acompanhou 

a ligação, a conversa transcorreu em tom 

“carinhoso e afetuoso” entre os dois. Na 
conversa de cerca de dez minutos ao tele-
fone com o governador, Lula disse que o 
“governo federal não faltará ao Rio” e que o 
Estado é importante no plano de retomada 
dos investimentos e da economia no país. 
Os dois combinaram de ter um encontro 
pessoal ainda este ano, antes da posse,

uma espécie de “reunião de trabalho”, de 
acordo com um interlocutor de Castro. 

O governador pediu uma atenção de 
Lula para investimentos no Rio, como a re-
tomada da indústria naval, a finalização da 
construção da usina nuclear de Angra 3, a 
operacionalização do antigo Comperj em 
Itaboraí, entre outras demandas.

Plano de retomada dos investimentos e da economia

Novo governo, que assume em janeiro, abre espaço para dialogar com todas as vertentes 
partidárias e governadores. No RJ, Cláudio Castro já declarou que deseja a proximidade

A partir de 1º janeiro, 
quando os eleitos no 
dia 2 de outubro to-

mam posse dos cargos para 
o Executivo e o Legislativo, o 
Brasil começa uma trajetória 
de recrudescimento da demo-
cracia. Diversas vezes ameaça-
da por atos antidemocraticos 
protagonizados pela onda bol-
sonarista que cobriu o país, a 
democracia já caminha para o 
restaelecimento da ordem po-
lítica. 

Segundo analistas políticos, 
a eleição de Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) representa o iní-
cio desse processo e o retorno 
do diálogo com todas as forças 
políticas voltado para um úni-
co propósito: retomar o cres-
cimento e o protagonismo do 
Brasil, tanto em casa como no 
exterior. 

E o que os chefes do Exe-
cutivo estaduais esperam do 
novo governo? No Rio de Ja-
neiro, o governador Cláudio 
Castro (PL), reeleito para o 
segundo mandato, já sinali-
zou que pretende trabalhar em 

parceria com o governo fede-
ral, mesmo tendo apoiado o 
grupo adversário durante as 
eleições. Para o político, hou-
ve um aceno de que o resulta-
do nas urnas seria respeitado e 
de que o estado está “de portas 
abertas” para receber o presi-
dente eleito.

Adotou tom ameno 
Na agenda o governador e 

de Lula já estaria marcado um 
encontro com o objetivo de 
discutir pautas econômicas do 
estado do RJ. Em um gesto que 
confirma a sua natureza demo-
crática e mostra o desejo de es-
tabelecer imediato diálogo com 

o novo mandatário, Castro, que 
é aliado do presidente Jair Bol-
sonaro (PL), deve comparecer à 
posse do presidente eleito, em 
1º de janeiro. De acordo com 
integrantes de sua equipe, Cas-
tro participará de sua própria 
cerimônia de posse na Assem-
bleia Legislativa pela manhã 

para, depois, voar para Brasília 
e prestigiar a posse presidencial.

Apesar de estar filiado ao 
PL, partido de Bolsonaro, Cas-
tro não atacou Lula durante a 
campanha e chegou a ser cri-
ticado pela base do presidente 
pelo tom ameno em relação ao 
petista.

Reeleito no primeiro turno, com 
58,67% dos votos, Cláudio Castro disse 
que pretende ampliar o Programa Cida-
de Integrada no estado, começando pela 
capital fluminense, e vai iniciar as obras 
de ampliação do metrô até Nova Iguaçu.

“A capital ainda é o pior ponto quan-
do a gente olha as manchas criminais. 

É um ponto importante”, disse ele, em 
entrevista ao jornalismo da TV Globo. 
Ele destacou que o programa investirá, 
principalmente, em infraestrutura nas 
comunidades como o Jacarezinho, com a 
reabertura da Faetec, reformada, que ga-
nhou uma espécie de mini-vila olímpica. 
E a Mangueira, cujas obras estão prestes 

a começar.
“É uma obra de 500 milhões de reais. 

E, assim entendemos que, gerando opor-
tunidade, fazendo uma segurança públi-
ca melhor, a gente vai ter comunidades 
mais cidadãs”, afirmou.

De acordo com ele, a ampliação do 
metrô da Pavuna até Nova Iguaçu já está 

em fase de licitação, e as obras devem co-
meçar ainda em 2022: “Até o final deste 
ano eu começo a obra do metrô até Nova 
Iguaçu. É uma extensão da Pavuna até 
Nova Iguaçu. São mais 13 estações pas-
sando pela Baixada Fluminense quase 
toda”.  O governador também afirmou 
ter o compromisso de finalizar as obras 

da estação do metrô da Gávea, que es-
tão paralisadas desde 2016. “Eu já ten-
tei licitar duas vezes o projeto, mas por 
causa do problema na Justiça, ninguém 
apareceu como interessado”, disse, acres-
centando que está conversando com a 
concessionária antiga e com o Tribunal 
de Contas para tentar resolver a questão.

Os planos de Castro para próxima gestão 

Entre os planos, Claudio Cas-
tro também citou a vontade de 
fazer uma reforma administrativa 
para enxugar o estado, mas pre-
tende criar novas secretarias, 
como a da Mulher. Também 
disse ter a intenção de equipa-
rar o salário dos professores 
ao piso nacional da categoria. 
A redução da fome no estado 
também está entre as metas 
da próxima gestão, segundo o 
governador reeleito, que na en-
trevista citou o auxílio Supera 
RJ, que ajudou mais de 325 mil 
famílias, os restaurantes popu-
lares e o programa de quenti-
nhas RJ Alimenta. “O estado 
está retomando as políticas so-
ciais para a gente atender mais 
a nossa população”.

Castro também anunciou 
que a recomposição salarial 
dos servidores, por meio de lei 
aprovada na Alerj, começará a 
ser paga nos salários de janeiro 

do próximo ano, 2023. Na prática, 
os servidores passam a receber os 
salários com o reajuste a partir do 
mês de fevereiro de 2023, quando 

os vencimentos de janeiro são de-
positados.

O percentual usado na recom-
posição corresponde ao IPCA 

acumulado entre dezembro de 
2021 e novembro de 2022, que 
chegou a 5,9%, de acordo com 
dados do Instituto Brasileiro de 

Geografia e Estatística (IBGE), 
responsável pela divulgação do 
índice.

“Toda vez que o Estado não 
faz a recomposição salarial, na 
prática há uma redução no sa-
lário do servidor, porque houve 
inflação em todos os itens. Essa 
recomposição é fundamental 
para manter o poder de compra 
dele. O servidor é muito im-
portante para o governo e para 
a economia do Rio de Janeiro”, 
declarou o governador Cláudio 
Castro.

A medida vale para cerca de 
384 mil servidores ativos, ina-
tivos e pensionistas. Este é o 
segundo ano consecutivo que 
o Governo do Estado faz a re-
composição salarial dos ser-
vidores. Nenhum reajuste era 
concedido desde 2014 na folha 
salarial. A conquista histórica 
segue à risca as regras do Regi-
me de Recuperação Fiscal.

Redução da fome está entre as metas da próxima gestão

Especial

Castro, que é do mesmo partido que Bolsonaro, apoiou a reeleição do atual presidente, mas agora propõe diálogo com Lula

Lula recebe diploma de presidente da República das mãos do presidente do TSE, ministro 
Alexandre de Moraes, na cerimônia de diplomação dos eleitos em 12 dezembro

REUTERS/UESLEI MARCELINO

MAURO PIMENTEL/AFP VIA GETTY IMAGES

REPRODUÇÃO 

O Supera RJ já ajudou mais de 325 mil famílias em todo o estado 
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Tatão

Exército homenageia Junta Militar de Meriti

No último dia 17 de no-
vembro, na Sede da 
Junta de Serviço Militar 

de São João de Meriti, que tem 
como Presidente o Prefeito Dr. 
João Ferreira Neto, aconteceu a 
solenidade de entrega da maior 
honraria do Serviço Militar - a 
‘Medalha Olavo Bilac’. Na oca-
sião, a condecoração foi entregue 
à Dra. Luciene Maria de Cordei-
ro Silva, Secretária da 137ª Junta 

de Serviço Militar, que recebeu 
a honraria junto com um certi-
ficado em reconhecimento aos 
relevantes serviços prestados ao 
Serviço Militar Brasileiro.

A medalha Olavo Bilac, patro-
no do Serviço Militar, foi criada 
pela Academia de Estudos de 
Assuntos Históricos. Ela é desti-
nada a autoridades ou entidades 
cujos trabalhos e ações mereçam 
destaque na difusão da história 

Brasileira, seus heróis e feitos, por 
meio da dedicação e excelência 
dos serviços prestados ao Exérci-
to Brasileiro e ao Serviço Militar 
Brasileiro. O evento foi dirigido 

pelo 1º Tenente Joildo da Silva 
Oliveira – Chefe do Posto de Re-
crutamento e Mobilização – PRM 
01/002 e pelo 1º Tenente Valfredo 
Lopes da Silva Júnior – Delegado 

da 137ª Junta de Serviço Militar, 
juntamente com a presença da 
Equipe da 137ª Junta de Serviço 
Militar, também homenageada 
nesta cerimônia.

Luciene Cordeiro, ao lado dos Tenentes Joildo e Lopes, 
chefe do Posto e Delegado da 137ª Junta Militar de São João de Meriti
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RAPIDINHAS DO
aGora!

CASAL 
NA TRANSIÇÃO 

• O prefeito de Belford Roxo, 
Wagner dos Santos Carneiro, o 
Waguinho, e a primeira-dama e 
deputada federal Daniela do Wa-
guinho (União Brasil) integram 
a equipe de transição, comanda-
da pelo vice-presidente, Geraldo 
Alckmin, do do governo de Luís 
Inácio Lula da Silva (PT). Os no-
mes foram publicados no Diário 
Oficial da União.

MEDALHA PEDRO ERNESTO
•Rubem Vieira, também conhecido como Rubão, prefeito 

da cidade de Itaguaí, recebeu a Medalha Pedro Ernesto, maior 
honraria da capital fluminense, concedida pela Câmara dos 
Vereadores. A iniciativa para que o prefeito Rubem Vieira re-
cebesse a honraia partiu do vereador Luciano Vieira (PL).

ALTAIR SOARES: AUSTERIDADE E SIMPLICIDADE
•Um dos mais renomados advogados da Baixada Flumi-

nense, Altair Soares, é o destaque da coluna. Ele, que já atuou 
na área de comunicação quando apresentou um programa 
com temática política na TV aGora Baixada pela web, é pre-
sidente do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos 
da Cidade de São João de Meriti (Meriti Previ). A entidade é 
responsável pela gestão do fundo previdenciário dos aposen-
tados e pensionistas. Conhecido pela austeridade e serieda-
de, Altair conquista a todos com seu espírito humanista, fala 
pausada e simplicidade. Uma característica peculiar de Altair 
Soares é o repúdio de toda forma de injustiça social. 

•No segundo turno, o casal de 
políticos trabalharam no municí-
pio da Baixada Fluminense para 
que Lula fosse eleito com mais de 
60 milhões de votos. Waguinho 
foi o único prefeito da Baixada 
Fluminense a fazer campanha 
abertamente para ele. DESPERDÍCIO EM NOVA IGUAÇU

•O vazamento em uma válvula ventosa desperdiçou mais de 
1 bilhão de litros de água ao longo de duas décadas e foi so-
lucionado pela equipe da Águas do Rio, durante uma vistoria 
técnica, em Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense.

•O equipamento que pas-
sou por reparos está instalado 
em uma adutora 1.750 milí-
metros, classificada como de 
grande diâmetro e integra o 
Sistema de Abastecimento de 
Ribeirão das Lajes, que forne-
ce água para os municípios de 
Japeri, Nova Iguaçu, Queima-
dos, Paracambi, Itaguaí, e par-
te da cidade do Rio de Janeiro.

ÁGUA PARA A BAIXADA 

ÚNICO 
DA BAIXADA 

•Instituições financeiras po-
dem ser obrigadas a seguir no-
vas regras de segurança na con-
tratação de empréstimos e linhas 
de crédito feitas por idosos. As 
novas medidas foram sugeridas 
pelo deputado Anderson Mora-
es (PL) por meio do Projeto de 
lei 6.514/22 e será analisado pela 
Assembleia Legislativa do Esta-
do (Alerj). 

MEDIDAS DE PROTEÇÃO 

DIVULGAÇÃO

•De acordo com o texto, os 
bancos deverão verificar a iden-
tidade do cliente através de do-
cumentação e ficam obrigadas a 
creditar o empréstimo contrata-
do apenas na conta salário aber-
ta pelo contratante em agência 
física. A operação só será con-
cluída mediante confirmação 
do titular, com protocolo. 

DOCUMENTAÇÃO 

•O Tribunal Regional Elei-
toral do Rio de Janeiro (TRE-
-RJ) realizou no dia 16 de 
dezembro, a cerimônia de di-
plomação das candidatas e dos 
candidatos eleitos nas Eleições 
2022. A solenidade aconte-
ceu no Theatro Municipal, 
no Centro do Rio der Janeiro. 
Foram entregues os diplomas 
para os 121 eleitos para os car-
gos de governador, vice-go-
vernador, senador, suplente de 
senador e deputados federal e 
estadual.

DIPLOMAÇÃO 
DOS ELEITOS 

500 PISCINAS OLÍMPICAS 
•Segundo levantamento realizado pelo Projeto de Perdas 

da Águas do Rio, o volume perdido seria suficiente para en-
cher 500 piscinas olímpicas, ou para abastecer uma cidade 
com 74 mil habitantes por 30 dias, o que corresponde a 70% 
da população de Japeri, por exemplo.

•A Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro (Alerj) 
homenageou com a Medalha 
Tiradentes – maior honraria do 
parlamento fluminense – in-
tegrantes do Governo Cláudio 
Castro (PL).

HOMENAGEM

CONTAS APROVADAS 
•O Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro (TCE-

-RJ) emitiu parecer prévio favorável à aprovação das contas de 
Mesquita. A Corte de Contas analisou os números relativos ao 
exercício de 2021 e agora irá encaminhá-los para a Câmara de 
Vereadores para apreciação final.
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ONDE SUAS IDÉIAS ACONTECEM!
AV. DEPUTADO JOSÉ DA COSTA FRANÇA, 119 - LOJA 08

(21) 97569-3588 VILAR DOS TELES
SÃO JOÃO DE MERITI

DEPÓSITO DE PAPEL SANTA CECÍLIA LTDA, torna 
público que recebeu da PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO 
JOÃO DE MERITI a Licença Municipal de Operação Nº 
0655/2022, com validade até 05 de outubro de 2027, para 
operar a atividade de garageamento, manutenção, lavagem, 
borracharia e abastecimento de frota própria, armazenamen-
to temporário de materiais recicláveis não perigosos, situado 
a Av. Automóvel Clube, Nº 3276 / Vilar dos Teles / São João 
de Meriti. (Processo Nº 12446/2015).

Sesc RJ e Senac RJ apostam em 
ações sociais para transformar o Rio

A combinação entre bem-
-estar e educação profissional 
pode transformar uma socie-
dade. É nesse sentido que o 
Sesc RJ e o Senac RJ ofere-
cem serviços e atividades para 
a população fluminense. Pro-
gramas e outras ações, sempre 
voltados para a inclusão – so-
cial e profissional – de quem 
vive em situação de vulnera-
bilidade, fazem das duas ins-
tituições referências em todo 
o país.

“O Sesc RJ e o Senac RJ 
investem fortemente em in-
clusão social por meio de 
ações sociais, esporte, cultura 
e capacitação para o mercado 
de trabalho. Somos o maior 
programa de bem-estar social 
do Estado, com 66 unidades e 
mais de 15 unidades móveis, 
que oferecem saúde, cultura e 
capacitação gratuita para a po-
pulação fluminense”, afirma 
Antonio Florencio de Queiroz 

Junior, Presidente do Sistema 
Fecomércio RJ. Com o pro-
pósito de transformar a vida 
das pessoas, o Senac RJ apos-
ta na educação profissional, 
oferecendo formação técnica, 
graduação, pós-graduação, 
especialização e programas 
de educação a distância, to-
dos voltados às atividades do 
setor do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo.  Entre as 
principais iniciativas do Senac 
RJ está o Portal do Futuro, 

programa voltado para jovens 
entre 16 e 21 anos, que tem 
como objetivo despertar nes-
se público a consciência sobre 
seu potencial como cidadão 
e como se tornar um agente 
transformador da realidade 
que está ao seu redor. O Por-
tal do Futuro também oferece 
formação profissional nas áre-
as de Gestão, Eventos, Turis-
mo e Hotelaria, o que ajuda 
na inserção desses jovens no 
mercado de trabalho.

DIVULGAÇÃO

Leitura para Todos garante modernização 
de 46 bibliotecas no Rio de Janeiro

O investimento na moder-
nização das bibliotecas pú-
blicas e comunitárias cumpre 
papel essencial na democra-
tização do acesso à cultura. 
Seguindo este objetivo, a Se-
cretaria de Estado de Cultura 
e Economia Criativa (Sece-
crj) e a Igreja de Jesus Cris-
to dos Santos dos Últimos 
Dias, por meio do projeto 
Leitura para Todos, garanti-
ram a doação de livros, TVs, 
computadores, microfones e 
caixas de som para 46 biblio-
tecas do Rio de Janeiro. 

Nesta semana, foi reali-
zada a cerimônia na capela 
da igreja na Barra da Tiju-
ca, onde foi feita a entrega 
de certificados para todas as 
instituições contempladas.

“Nossa política pública é 

pensada com o objetivo de 
promover o desenvolvimen-
to sociocultural do indivíduo 
em todo o território flumi-
nense, de forma a favorecer 
os processos educativos e 
intelectuais. Estruturando 
as bibliotecas em todas as 
regiões, conseguimos for-
talecer e inovar as práticas 
literárias”, explicou a Secre-
tária de Estado de Cultura e 
Economia Criativa do Rio de 
Janeiro.

O projeto é desenvolvido 
através de um acordo de co-
operação técnica entre a Se-
cecrj e a Igreja, por meio do 
Programa de Ajuda Humani-
tária, que foi responsável por 
adquirir os itens e garantir a 
doação de todos os kits no 
estado. 

Além dos certificados, as 
bibliotecas atendidas tam-
bém receberam uma nova 
doação de 180 livros infan-
tis e infantojuvenis. Ante-
riormente, as instituições já 
haviam sido contempladas 
com a entrega de 200 títulos 
literários.

“Para a Igreja de Jesus 
Cristo é uma alegria parti-
cipar desta causa. Sempre 
queremos fazer o bem, e 
sentimos isso ao trabalhar ao 
lado da secretária Danielle. 
Esta ação é fruto de doações 
de muitos membros da Igreja 
no Brasil e em outras partes 
do mundo”, enfatizou Élder 
Adilson Parrella, Presidente 
da Área Brasil da Igreja de 
Jesus Cristo dos Santos dos 
Últimos Dias.
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Divulgue!!! Faça o 
seu negócio crescer!

RAINHA DO ÍRIS MERCADO LTDA, torna público que 
recebeu da PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE 
MERITI a Licença Municipal de Operação Nº 0665/2022, 
com validade até 07 de dezembro de 2027, para operar a 
atividade de comércio varejista de mercadorias em geral com 
predominância de produtos alimentícios - minimercados, 
mercearias e armazéns, situado a Rua Copacabana, Nº 59 / 
Lt 18 - Qd H / Vilar dos Teles / São João de Meriti. (Processo 
Nº 8458/2015).
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Vem viver o 
Natal Sesc RJ em
São João de Meriti.

Confira a programação completa em

SESCRIO.ORG.BR

Uma festa de luz e música
para você e toda a família. 

Eventos gratuitos

Cantata de Natal

Show Nossa Voz
com Padre Omar

e Dó Ré Mi
22 DEZ • 20H

23 DEZ • A PARTIR DAS 19H

PRAÇA GETÚLIO VARGAS

PRAÇA GETÚLIO VARGAS

Deseja a todos anunciantes e amigos

UM FELIZ NATAL
E PRÓSPERO 2023

Boas Festas!


